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第３ブロック担当  河口和幸さん 

東京支部の新たな方針に基づき、第３ブ

ロックを担当させて頂きます河口和幸で

す。お役は埼玉、栃木、群馬の皆様と社

友会とを身近にすることと考えております。

お見知りおき頂きたいと存じます。 

社友会の同好会は、「遠遊会」や「スポーツ吹矢」が増えまし

たが、皆様のご趣味で会員の皆様と共有したいものがあれば、

同好会を増やして活動がもっと盛んになればと思いますので、

お申し付け下さい。 

私は、「ＷＯＢ会」に参加しておりますが、ラッキーなことに入会

直後の１０月にホールインワンをすることができました。その後、

もっと上手になりたいなと練習はするのですが、一向に腕が上

がらず、今では健康寿命を維持する楽しいゴルフを心がけて

います。健康面では、現役時代糖尿病の薬を飲みながらお酒

を飲むという生活でしたが、卒業と同時に、毎朝のウオーキン

グと自家製野菜ジュースで減量に成功し、今では３ケ月ごとの

血液検査だけで薬にサヨナラできました。そのジュースは、シャ

ープ製スロージューサーＥＪＣＰ１０Ｂにより、野菜５種類とリンゴ

で作ります。果汁と搾り粕が別々に出てきますが、これを合わ

せよく噛んで頂きます。生の野菜で豊富なビタミンＣと野菜繊

維が摂取でき、体調が良くなり、さらにシミが少なくなるという効

果もありお勧めです。皆様も是非お試し下さい。 
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●第６回健康講座を開催しました 

東京支部の全体行事「健康講

座」が２年振りに開かれました。爽

やかな秋晴れのもと日頃、健康に

関心のある方々がたくさん参加さ

れました。当日のメインは（株）病診経営の村上賢二社長によ

る「脳血管疾患、心疾患、がんの早期発見と予防」で、慢性胃

炎から上皮内癌になる話から、

国民所得は頭打ちなのに医療費

は右肩上がり、だから入院の短期

化で肺がんは１週間、胃がん・大

腸がんは内視鏡手術なら１泊２

日で退院させられる。更には治療

技術の向上で治癒率が上がった

結果の死因順位の変移など興味

深い話が続き、２時間があっという間に過ぎる内容でした。 

●11 月 29 日（日）SGC 活動に参加しました 

今回は社友会メンバー７名を含むシャープグループ３６名と

センタースタッフを併せて総

勢４０名で千葉県習志野市に

ある『谷津干潟』で都市部で

は数少ない野鳥の休息地を

守る自然環境保全活動に参

加しました。この活動も６年前

から始めて今回で１１回目に

なりました。 

参加いただいた方（順不同） 

成田征二さん、北村卓士さん、石井良和さん、吉田 勲さん、

小松唯道さん、上木公平さん、矢田英雄（記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社友 Tokyo 12～２月号をお届けいたします。早いもので今年もあと僅かを残すばかりとなりましたが会員の皆様には如何お過ごし

でしょうか。今年１年を振り返るといつもの年と同様に様々なニュース、事件が飛び込んできました。各メディアから発表される今年

の重大（十大）ニュースを目にする季節になりましたが、会員の皆さんも自身や家族といった身の回りに起きた十大ニュースを纏め

るのも良いのかと思います。ニュースが無い？これはこれで平穏な１年だったと無事を感謝するべきですが、社友会東京支部の今

年はこれといったニュースが無いのは平穏だったのか残念なことか考えさせられます。。 

 昨年は支部発足２０周年ということで、イベントや新たな同好会の発足など動きが活発になりましたが、まだ大きな波動を起こすま

でには至っていません。今年度の方針の一つ目「情報伝達から情報交流へ」はホームページの新企画で少し成果が出始めました

が、二つ目のテーマ「会員の皆さんが積極的に参加頂ける企画」については課題を残しています。 

来年はより多くの会員の皆さんが支部活動に参加頂けるような企画を打ち出して行きたいと思いますのでご協力、ご支援の程よ

ろしくお願いします。よいお年をお迎えください。 

  

シリーズ ブロック担当就任ご挨拶 ③ 

五風十雨  

経営再建中のシャープだが、２０１５年度中間決算が芳しく無い。今年１月の社友会年賀会で拝聴した社長の挨拶で

は赤字幅は軽微予定と伺ったが、蓋を開けたら１４年度は２，０００億を超える赤字決算で減資を余儀なくされ、資本

金５億円の会社になって、なりふり構わず再建に取り組み中だろうがトンネルの先の光明が中々見えて来ない。 

 ２年前の経営危機の折、届いた年賀状の中に多くの後輩諸君の早期退職の挨拶があり哀しい想いをしたが、来年の年賀状には

果たして何通の早期退職の挨拶があるのだろうか。 

バブル崩壊の象徴だった「山一證券」破綻の社長の記者会見の折、泣きながら訴えた言葉を想い出す。「社員は悪くありませ

ん・・。」２０１６年がシャープにとっても残った現役社員にとっても良い年でありますように祈るばかりである。（H） 

 

 

トピックス 
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渋谷のスクランブル交差点で馬込

雄一とすれ違った。彼も私に気づいた

が、素知らぬ顔で女とお喋りをしていた。

彼の左手は女の尻に回っている。彼と

は高校の同級生で、クラス会に行くと、

２次会のカラオケに付き合った。 

その夜、酔った馬込から電話が来た。

間延びした男の歌が近くなったり離れた

りして聞こえる。「俺たち離婚したんだ」 

 彼とは一時期同じ多摩地区に家庭を

持っていたので、彼の妻や子供のことも

よく知っている。離婚と聞いても驚きは

ない。定年離婚などざらにある時代だ。 

「いつ。去年の秋にはそんな話はでなか

った」「あの時には家を出ていた」「若く

みえたけど幾つぐらい」「若くはない。小

さい顔だから帽子に隠れていたんだろう。

カラオケ友達だよ」 

 それにしては腰など抱いて。還暦を過

ぎたのに大丈夫なのだろうか。別れた

理由など聞かない。聞いてどうなること

でもないが、「自由になりたいという事さ。

そろそろ解放させて下さい、だって。束

縛していたつもりはないんだけどね」と言

った。それは私も薄々感じることだった。 

女は大変。若い時には子育てに追われ、

会社に従順な夫の機嫌を損ねないよう

に息を

ひそめ、

浮気を

されても

子供の

ために

我慢をして、定年になったら一日中顔

を突き合わさなければならない。馬込に

はこれといった趣味も無い。朝昼晩、飯

の用意に明け暮れる。馬込は続けた。

「家も預金も渡した」割り切った声に救

われた。 

「今の生活は」「俺はくだんの女の用心

棒さ。彼女の亭主は可なり前に病死し

た。悪いけれど救われたよ」「野垂れ死

にならなくてよかったな」少し嫌味を言

って電話を切った。 

 妻が我慢をしているなと思ったことは

たくさんある。三行半を叩きつけられる

妄想だってしたことはある。私には馬込

のような甲斐性はない。恋愛の失敗で、

若い時から女性には恐怖心があった。

もしも、もしもだが妻に愛想をつかされた

ら『俺の方が 10 年は早く逝く。それから

飛んでくれ』と哀願するかも知れない。 

 

遊閑通信③  ８０歳の坂 

           遊閑子 

人生折々に感じる節目。今年 80 歳

を迎えるのを機会にと人間ドックに入っ

た。特に、初めて受ける脳のＭＲＩ画像

診断に関心があり、結果に注目したが

年齢相応の縮小はあるものの問題はな

く、血管にも異状はなかった。他の諸デ

ータもほぼ想定通りだったが、ただ１項

目、ＰＳＡが２桁の値を示し、前立腺の

精密検査と相成った。 

 肛門から器具を入れ、腸壁越しに前

立腺の 11 ヶ所に針を打ち込み、組織

を採取してガンを調べる「生検」である。

結果はガンこそ見つからなかったがＰＳ

Ａ値が相変わらず高いということで経過

観察をしながら夏を過ごした。 

 10 月になってＭＲＩ画像に黒い部分が

ポツリ・・・、再びガンの疑いありとして２

度目の「生検」。さらなる精査のためにと

２泊３日の入院、今度は腸内からでは

なく下半身麻酔の上に股間＝会陰部

から20本の針が・・・。退院して２日、結

果待ちの今日である。 

 振り返ってみると昨年から血圧が高め

に、不整脈の出現、下肢静脈の血栓

等々・・・。医者の世話

になる回数が急に増え

た。長い人生、いろいろ

な坂を経験してはきた

が、８０歳の坂は間違い

なく下り坂のようだ。 

 

会員の近況紹介などホ

ームページに投稿され

た一部を紹介しています。 

 

１１月４日投稿     生活・趣味 

新しい発見 

私が住んでいる

川崎市は、７０

歳を超えると高

齢者優遇パス

を格安で手に入れることが出来ます。

それは川崎市営バスと、東急バスの両

方に乗り放題で、１ヶ月１，０００円です。

私は、これまでバスに乗ったことはなく、

約１Ｋｍ離れた駅から、東急電車を利

用していましたが、半年ほど前に偶然バ

スを利用したところ、大変便利 な事と、

これまで行ったことがなかった所に新し

い発見があり、毎日のように出かけてい

ます。バスは時間が読めないからと、敬

遠され勝ちですが、今の私には時間は

たっぷりありますので、いろいろ路線を

研究して楽しんでいます。例えば、我が

家から川崎駅までは、これまで約４０分

で行けましたが、バスを３回乗り継いで

行けば、約８０分掛かります。しかし時

間はかかっても、家から３分ほどの所か

ら乗れて、一番前の少し高くなっている

座席から、街を眺めながら行くと楽しい

ですよ。皆様の地域にも、高齢者優遇

の制度があると思いますが、折角の権

利ですから、是非ご利用される事をお

勧めします。 

1313   成田征二 

 

１１月１７日投稿     生活・趣味 

ファイナンス首都圏 OB の集い「第三回

銀杏（いちょう）の会」開催報告 

１１月１４日（土） ： １２：００～１５：００ 

第三回目の今回はファイナンス首都圏

の旧本拠地江東ビルに近いゆかりの錦

糸町に１８名の方の出席で開催致しま

した。私の司会で星民夫代表幹事の挨

拶～斎藤潔幹事の乾杯の発声にて宴

スタートとなりました。中華料理にフリー

ドリンクを堪能しながら和気藹藹で１０年

～２０年以上も前の思い出に花が咲き

又全員の方の３分間スピーチでは近況

報告を中心に色々な生き様等ユニーク

なトークに笑い有り、質問有り、突っ込

み有りで楽しく有意義な時を過ごす事

が出来ました。堀田輝雄さんの中締め

の後、来年の再会を約して散会致しま

した。ちなみに出席者１８名の平均年齢

は何歳ぐらいだと思いますか？ 答えは

７２．８歳でした。多分高い数字だと思

いでしようが今は健康寿命が大事です。

『健康上の問題で日常生活が制限され

る事なく生活出来る期間』の事で、今日

の私達のように一人で自由に外出等が

可能が有れば健康寿命が高くなるのは

良い事です。日本男子の平均は７１.１１

歳ですが、出席者の６割の１１名の方が

超えていました。反面当会の平均年齢

は６９.７歳→７１.２歳→７２.８歳と推移し

ています。若い

方の参加を口

コミや紹介等

含めて求めて

いますので、Ｏ

Ｂの方ご覧頂き

ましたら是非参加をお願い致します。                                  

幹事・事務局   ４１３４ 小松 唯道  

四季酩酊 第６５回 

掌編小説「残された時間」 

酒坊 
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ダブル OB 会 10/22～23  

◇ＷＯＢ会恒例のゴルフ三昧は、２０回目の節目を迎えて、紅

葉が色付き始めた栃木県北部で東北支部ゴルフ同好会の２

名を加えた

２８名の会

員・ゲストが

集い開催さ

れました。 

入賞者は下記の通りです。 （敬称略） 

１日目 千成 GC NET ２日目 大日向 CC  NET 

優 勝 明石三郎 72.2 優 勝 園原溢清 74.8 
準優勝 寉岡芳夫 74.4 準優勝 黒住忠秀 74.8 
第３位 園原溢清 75.0 第３位 河口和幸 74.8 

◇第１６０回例会       １１/26  東武藤が丘 

めまぐるしく変わる天候に危ぶまれ前日には中止も検討された

が回復傾向にあるとの予報に一縷の望みを賭け実施されまし

た。参加者は雨の降る中を遅刻者もなく全員が集合されまし

た。その熱意に押され前半中途には雨も止み無事ホールアウ

ト出来ました。（参加者２８名） 

入賞者は下記の通りです。（敬称略） 
優 勝 溝田勝彦 71 
準優勝 大滝芳郎 77 

第３位 串田 78 

■今後の例会案内 

12 月 24（木） 紫ＣＣあやめ西 

 1 月 休会  

 2 月 25（木） ヌーヴェル 

 3 月 24（木） 紫ＣＣあやめ東 

 

 

平和会 ■10 月 10 日（土）ひまわり 

今期も愈々後半戦。10 月は 35 名参加で田島義治さんが優

勝。前半戦から好調を維持していた松野浩二さんが 2 位に入

り、通期のトップに躍り出ました。2 位以下のトップ 10 は小動き

だったものの強豪揃いであり年間レースは激戦が予想されま

す。 

■11 月 14 日（土）ひまわり 

11月は40名（10卓）参加と過去最高を記録。上下の点数差

の小さい熱戦が展開されました。優勝は 2 位と僅差 300 点で

長谷川芳男さん。

通期では松野浩二

さんがトップを堅持。

長谷川さんもトップ

10 に喰い込みまし

た。 

今月は本井守さん

から自宅栽培のピ

ーナッツを特別賞

として提供いただき

ました。 

■今後の予定 

12 月 12 日（土）  ひまわり・ 忘年会 

1 月 9 日（土） ひまわり 

2 月   13 日（土） ひまわり 

 

 

健康歩こう会  

今年度の健康歩こう会は、参加していただく皆様に楽しんで

もらえるコースの工夫をして楽しんでいます。みんなで楽しく

ワイワイガヤガヤとウォーキングを楽しみませんか？ 

会員以外の方の「お試し参加」大歓迎です。 

◆9 月 19 日（184 回例会） 

幕末に活躍した新撰組組長「近藤勇」の生家、墓所などを

訪ねながら、田口顧問（コースリーダー）の案内と解説ととも

に公園や水車小屋などの武蔵野の緑多き「原風景」を楽し

みました。（40 名参加） 

◆10 月 17 日（185 回例会） 

誰もが知っている横浜名物「崎陽軒のシウマイ」工場見学

並びに鶴見川の洪水から市民を守る「鶴見川流域センタ

ー」や「小机城跡、市民の森」など新横浜駅近郊の散策を

楽しみました。（44 名参加） 

◆11 月 21 日（186 回例会） 

日光街道三番目の宿場町として栄えた「越ヶ谷宿」の散策

です。最盛期（天保年間）には本陣､脇本陣を含んで旅籠

57 軒、人口 4600 人余り、戸数 1000 戸余りの宿場町とな

りました。家康、秀忠も鷹狩にたびたび訪れ、宿泊所として

の「越ヶ谷御殿」もありましたが、江戸における明暦の大火

の後、江戸城に移築されてしまいました。現在は御殿跡とし

て町名などが残っているのみです。（36 名参加） 

◆今後の予定 

12 月 19 日（土） 谷中・根津・千駄木を歩く 

1 月 16 日（土） 習志野七福神めぐり 

2 月 20 日（土） 東京港区、近現代を彩った街歩き 

3 月 26 日（土） シャープ創業の地を訪ねる 

 

 

写そう会  

＜９月例会＞９月１７日（木） 権現堂堤の彼岸花の撮影会 

当日は生憎の雨天になりましたが、１１名のメンバーが幸手駅

に参集しました。撮影場所の権現堂堤へはタクシーを使って

のアクセスです。権現堂堤は桜や菜の花、アジサイでも有名な

撮影場所になっています。雨の中の彼岸花も良いものです。 

＜１０月例会＞１０月１５日（木） 都電荒川線の撮影会 

好天に恵まれての例会になり、１２名が参加しました。 

「東京の下町情緒を撮る」の二回目例会でしたが、今回は王

子駅から三ノ輪駅の間が対象の撮影会でした。 

＜１１月例会＞１１月２７日（金） 小石川後楽園の撮影会 

毎年、１１月度例会は紅葉をターゲットにした撮影会を行いま

すので、最終の金曜日が例会日になり、１２名が参加です。 

何度も例会を行っている場所ですが、夫々に新しいチャレンジ

があったと思います。 

 

■今後の予定 

＜１２月例会＞１２月１０日（木） 浅草界隈の撮影会 

年末恒例となりつつある浅草界隈での撮影会であり、忘年会

を兼ねて行います。 

＜１月例会＞ 毎年の事、１月例会は休会です。 

＜２月例会＞２月１８日（木） 外部講師を招いての勉強会 

２月度例会は外部講師を招いて撮影技術の勉強会です。 

（ シーバンスＳ館１４階の部屋を利用 ） 
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天狗会 

■１０月２３日例会実施 

◇ 「解説用将棋盤」 

新しく「解説用将棋盤」を購入しました。これを使用して毎回例

会時に３０分程度の勉強会を実施することとしました。初回は

宇佐見さん解説による終盤の「１手必至」の数件の例題につ

いて考え方の解説がありました。全員が熱心に勉強していまし

た。今後は毎回これを活用した勉強会で「序盤、中盤、終盤」

の基本的な考え方を勉強していく方針です。できればプロ実戦

棋譜の指し手研究くらいまでいけたら?と考えています。 

会員全員の棋力向上が目標です。 

◇第２３期名人戦終了 

第２３期天狗会将棋名人(２０１５年４月～９月)が終了し表彰

式がありました。 

優勝 臼井 １０勝０敗 準優勝 宇佐見 ９勝０敗 第３位 

角田 ６勝６敗 の結果でした。引き続き２４期名人戦を１０月 

から行っています。 

■１１月２７日例会実施 

「解説用将棋盤」の2回目勉強会と対局実施。終了後懇親会

を実施しました。  

◇今後は毎月第４金曜(12 月は第３金曜日)実施します。 

 

 

釣り同好会 

■10 月度釣同好会結果報告です。 

 今月の定例日は爆弾低気圧で大荒れ

の天候なのでやむなく 1 週遅らして実施。

釣ものも、真鯛釣りからヒラメに変更、ま

た会長は別の予定を組んでいた為（鬼カ

サゴ）、２班に分かれ実施。釣果はヒラメ

２枚から４枚とまずまず、鬼カサゴは会長

２匹におわりました。 

■11 月度は念願の一つテンヤ真鯛釣り

を約 2 年ぶりに実施 

 当日は天気良好で例により前泊で飯岡

幸丸へ。 4 時起床 5 時出船で約 40 分

の行程で現場着、早速開始後すぐに会

長に当たりあり幸先良く第 1 号、続いてま

たもや会長に第 2 号当たりと連続ヒットす

るも、山崎、沼には当たりなし 

後半終り近くなりやっと沼、山崎さんにも待望の第1号でオデコ

だけは免れ期待のタイ釣は終了。次月は鹿島港よりヒラメの多

釣りを狙い本年最後の釣行です。尚 1－3 月は休会です。 

 

囲碁同好会 

■１０月囲碁例会よ

り通常例会（１３時

～１７時）の前の１０

時から１時間を『大

型解説用壁掛け碁

盤』初級中級向け

棋力向上のための

講習会を行ってい

ます。 

講師は稲富会長が

担当ですが今後は上級者がローテーションで担当する予定で

す。 

内容は詰碁、布石、中盤の戦い方、寄せ、定石、ことわざの解

説、マナへなどを順次予定しています。 

希望者には自分が対局した棋譜（キフ）を高段者が解説する

なども予定しています。 

 

■１月例会 

毎年恒例の新春囲碁大会を実施予定です。 

 

 

 

■２０１６新年度からの新企画について 

今夏希望者を募って試行した参加者に大変好評だった１泊で

の熱海温泉『ニューフジヤホテル』での特別例会を来年も計

画したいと思います。 

 

 

ボウリング同好会 

■第 125 回 （11 月 17 日）青戸ボウル 

優  勝 今津重男 615 点 

準優勝 佐藤初雄 609 点 

３   位 上木公平 606 点 

ブービー 上原 稔 481 点 

 2015 年度初参加の今津重男さんが３度目の優勝。最高の

ハンデを貰っていたと云え、ブランクが幸いして慎重な投球が

功を奏したと言える。準優勝の佐藤初雄さんはストライク賞

（13）も獲得。３位の上木公平さんは、入賞の他に、ハイゲー

ム・200ＵＰ・スペア（16）と賞を独占。      【参加：17 名】 

■第 124 回（10 月 20 日）青戸ボウル 

優  勝 北村卓士 677 点 

準優勝 森田幸男 644 点 

３   位 田沼 稔 610 点 

ブービー 廣瀬良次 484 点 

 レベルの高い戦いだった。それを牽引したのが７回目の優勝

を果たした北村卓士さん。ハンデ込み（677）スクラッチ（602）

共に新記録の得点。更に、200ＵＰ２回（これも新記録）、勿論

ハイゲームとストライク賞と完璧な優勝だった。準優勝の森田

幸男さんも 3Ｇに 200ＵＰ。３位の田沼稔さんは安定していた。

200ＵＰの３人目は５位の上木公平さん。  【参加：16 名】 

■今後の予定 

第１２６回 12 月 15 日（火） 青戸ボウル 

第１２７回  １月 19 日（火） 荻窪ユアボウル 

第 128 回  ２月 16 日（火） 荻窪ユアボウル 
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とうりゅう会   

とうりゅう会は、川柳を楽しむ会です。 

奇数月の１４時から、シーバンスで句会を 

開催していますので、興味のある方は、 

是非ご参加ください。   飛び入り大歓迎です！！ 

 

■ とうりゅう会（川柳） １１月作品より抜粋 
 
             [ 時事吟 ] 

  永田町晋ちゃん元気留守ばかり      みのる （成井） 

  ラグビーのルールも知らず盛り上がる   せいじ （成田） 

県と国辺野古の海で詰将棋        保雄  （高橋） 

マイナンバータンスの奥に仕舞い込み   としお （森野） 

杭打ちでこのくらいはと手抜きする     ヨシ   （嶋） 

公海に砦を造る赤い国            酒坊  （上原） 

ワーゲンもマンションも無い庶民です    いちお (野村) 

認知症名札に数字１２桁          小結  （小松） 

三連発一矢報いて力尽く          けんじ （ゲスト） 

ラグビーを盛り上げ役者五郎丸       のぶこ （ゲスト） 

日中韓握手くらいはしてみせる       早苗  （講師） 
 

次回の句会は ‘１６年１月１３日（水） です 

 

 

 

カラオケ同好会 

カラオケ同好会は例会会場をシダックス「浅草雷門クラブ」に 

変えてから半年が過ぎます。変わった当初は開催スタート時 

間を１２時３０分からに変更しておりましたが、今は元々の例会 

時間に戻しております。（ １２時～１５時 ） 
例会は第一土曜日開催を基本にし、何時も乍らの賑やかな 

楽しいカラオケ同好会です。９月例会から３年目に入りました。 

＜９月例会＞９月５日（土） シダックス「浅草雷門クラブ」 

カラオ同好会は３年目に入り、２１名の参加でした。 

＜１０月例会＞１０月４日（日） シダックス「浅草雷門クラブ」 

１０月３日（土）は社友会東京支部の健康講座日の為、翌日

に開催日をスライドし、参加者は１７名でした。 

＜１１月例会＞１１月７日（土） シダックス「浅草雷門クラブ」 

新会員の加入があり、喜ばしい限りです。２４

名が参加して歌あり、雑談トークありの楽しい

３時間でした。 

 

■今後の予定 

＜１２月例会＞１２月５日（土） シダックス「浅草雷門クラブ」 

２０１５年の忘年会を兼ねて行います。２４名参加予定。 

＜１月例会＞１月１０日（日） シダックス「浅草雷門クラブ」 

年始行事で他とのを避けて当該日の開催です。 

当日は新年会を兼ねて行い、参加者には年始記念品を贈呈

の予定です。 

＜２月例会＞２月６日（土） シダックス「浅草雷門クラブ」 

定例の第一土曜日の開催です。 

遠遊会 

■「秋の陣馬山から景信山へ」  

 １０月２８日予報を裏切る快晴に恵まれ１１名の会員がＪＲ高

尾駅に集まりました。関東近郊で人気の陣馬山から高尾山へ

の縦走コース歩きました。（今回は第１段として途中の小仏峠

までとなりました。）先ずは陣馬山目指して歩きました。８５７ｍ

の頂上へは１時間半を超える苦

しい登りが続きましたが頂上から

の大パノラマは一気に疲れを癒し

てくれました。一休みの後次の目

的地景信山を目指しました。 

奈良子峠、明王峠、底沢峠を越

え、５つのピークを越えて期待の

景信山に到着しました。 ここから

の眺望も素晴らしく眼下には関東

平野が広がり、八王子から都心、そして左は山梨方面、右は

横浜・湘南方面が一望出来ました。 

ここで昼食。今日は平日で茶店は閉まっていて、名物の「なめ

こ汁」や期待のビールは飲めませんでしたが、ここでもコーヒー

や味噌汁は最高の疲労回復剤でした。元気になったところで 

小仏峠から国道のバス停を目指しました。長いデコボコの下り

道は大変苦戦しましたが無事に全員バス停に到着。バスで一

路高尾駅へ。駅前で次回の再会を楽しみに解散しました。 

 

■今後の例会案内 

１２月１６日 関東一ビルを登る＆忘年会 

 ２月２４日 千倉花めぐり 

 

吹矢同好会 

■発足後の状況です。  

昨年 4 月のお試し会実施から 1 年半が経ちました。活動場 

所も吹矢協会の銀座教室からシーバンス内の会議室を経て、 

現在はシーバンス 3 階の食堂フ

ロアーで活動しております。 

会員数も 14 名（ゲスト 2 名含

む）で、隔月に協会上級指導員 

のレクチャーを受け且つ、地元

での地区支部の会員に登録し、

日々練習に努め技術力の向上

に励んでいます。 

11 月末現在の公認級・段位取得状況 

 2 級取得者 1 名 初段取得者 3 名 2 段取得者 5 名 

 3 段取得者 2 名 

スポーツ吹矢はテレビの健康番組にも取り上げられ、自宅室 

内でも手軽に練習出来ますので、お試し参加にお越し下さい。 

■今後の例会案内（毎月第 3 金曜日、ｼｰﾊﾞﾝｽ 3 階食堂） 

 

 

2015 年 

 12 月 18 日（金） 

2016 年 

  1 月 15 日（金） 

  2 月 19 日（金） 

  3 月 18 日（金）
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●活動カレンダー 

●会員情報 

・訃報        衷心よりご冥福をお祈り申し上げます 

No. お 名 前 享 年 ご逝去日 

 856 藤本 昌男 79 歳 11 月３日 

1117 常次 強司 78 歳 １１月９日 

・新入会員の紹介    ご入会を歓迎します 

No. お名前 住地域 メール 最終所属
6382 山本泰正 奈良市 ○ SBS
6383 川口哲弘 横浜市 ○ 国営九州
6384 本間常夫 柏市
6385 渡辺滋雄 千葉市 ○ 幕張総務
6386 山田浩史 横浜市
6387 川端弘之 八千代市 ○ CS 環境
6388 杉本　聡 国立市 ○ SEMC
6389 土井喜満 松戸市 ○ ｿｰﾗｰ営業
6445 吉井誠一郎 文京区 ○ 国営SOL
6446 湯浅夏樹 八千代市 ○ 通信・特許
6447 吉永たかし 足立区 ○ ｿｰﾗｰ営業
6448 村上康二 川崎市 ○ SEMC山梨
6449 三浦一幸 さいたま市 ○ ｿｰﾗｰ営業
6450 播本哲典 世田谷区 ○ DP
6451 速水　誠 札幌市 ○ SEMC
6452 野中紀子 大田区 ○
6453 高田有実子 世田谷区 ○ 電子ﾃﾞﾊﾞｲｽ
6454 飯島　亙 船橋市 ○ ｿｰﾗｰ営業
6455 齋藤嘉裕 横浜市 ○ 国営
6456 駒塚秀夫 狭山市 ○ CS 環境
6457 金子　毅 葛飾区 ○ 研開本
6458 小野敏行 船橋市 ○ SBS
6459 入口秀文 上尾市 ○ ｿｰﾗｰ営業  

 

                                   スケジュール（12月） 担当                                  スケジュール（１月） 担当                                     スケジュール（２月） 担当

11 金 情報便発送 新里 11 月 成人の日 - 11 木 建国記念の日 -

12 土 平和会(ひまわり) - 12 火 執行役員会 休 12 金 囲碁同好会（事務所） 広田

13 日 - 13 水 とうりゅう会（ｼｰﾊﾞﾝｽ） 中村 13 土 平和会（ひまわり） -

14 月 中村 14 木 囲碁同好会（事務所） 休 14 日 -

15 火 ボウリング(青戸) 休 15 金 吹矢同好会（ｼｰﾊﾞﾝｽ） 成田 15 月 橋爪

16 水 遠游会(都電沿線) 吉川 16 土 歩こう会（習志野七福神） - 16 火 ボウリング（荻窪） 休

17 木 休 17 日 - 17 水 渡部

18 金 天狗会(事務所) 広田 18 月 橋爪 18 木 写そう会（ｼｰﾊﾞﾝｽ） 休

吹矢同好会(ｼｰﾊﾞﾝｽ) 19 火 ボウリング（荻窪） 休 19 金 吹矢同好会（ｼｰﾊﾞﾝｽ） 成田

19 土 健康歩こう会(千駄木) - 20 水 渡部 20 土 健康歩こう会（港区） -

20 日 - 21 木 休 21 日 -

21 月 中村 22 金 天狗会（事務所） 広田 22 月 河口

22 火 - 23 土 - 23 火 休

23 水 天皇誕生日 - 24 日 新年会(ジョン万次郎) - 24 水 遠遊会（千倉） 吉川

24 木 WOB会(紫ＣＣ) 休 25 月 河口 25 木 WOB会（ヌーヴェル） 休

25 金 成田 26 火 休 26 金 天狗会（事務所） 広田

26 土 - 27 水 吉川 27 土 -

27 日 - 28 木 休 28 日 -

28 月 新里 29 金 新里 29 月 新里

29 火 年末年始休暇 - 30 土 -

30 水 年末年始休暇 - 31 日 -

31 木 年末年始休暇 -

                                     スケジュール（１月） 担当                                        スケジュール（２月） 担当                                        スケジュール（３月） 担当

1 金 年末年始休暇 - 1 月 中村 1 火 支部役員会 休

2 土 年末年始休暇 - 2 火 広報委員会、執行役員会 休 2 水 中村

3 日 年末年始休暇 - 3 水 門永 3 木 休

4 月 年末年始休暇 4 木 休 4 金 新里

5 火 休 5 金 新里 5 土 カラオケ同好会（雷門） -

6 水 門永 6 土 カラオケ同好会（雷門） - 6 日 -

7 木 休 7 日 - 7 月 門永

8 金 新里 8 月 中村 8 火 休

9 土 平和会(ひまわり) - 9 火 休 9 水 とうりゅう会（ｼｰﾊﾞﾝｽ） 新里

10 日 カラオケ同好会（雷門） - 10 水 新里 10 木 囲碁同好会（事務所） 休

 

 

●２０１６年度新春懇談会の開催ご案内 

１６年・東京支部年賀会の日程と開催場所を決定しました。 

・ 日程は、１月２４日（日）１２：００～１４：３０に決まりました。 

・ 会場は、JR 信濃町駅近くの「ジョン万次郎」で行います。 

詳しくは社友会ホームページ（メンバーサロン）又は１２月情

報便同封の案内状を確認頂き、申し込みをお願いします。 

●アンケート調査の実施について 

現在東京支部では全体行事として、１月には「新春年賀

会」、４月には「支部総会」、１０月には「健康講座」などのイベ

ントを開催していますが、来年度以降の事業計画を策定する

にあたり、会員の皆さんのご意見を参考にしたいと思います。

就きましては紙アンケート調査（FAX、郵送）或いは Web アン

ケート（パソコン）のいずれかでご回答を頂きますようご協力を

お願いします。 

◇紙アンケート・・・・・・情報便に同封 

◇Web アンケート・・・・１２月上旬メンバーサロン掲載 

●第１９３回支部役員会レポート  

１２月１日（火）シーバンス会議室に於いて顧問、支部長、支

部役員出席のもと開催されました。①２７年度・収支の推移

について②来年度の支部行事について③２８年・東京支部 

年賀会について④２８年度の事務局の体制について⑤各同

好会よりの、近況発表の議事内容について審議しました。 

●会員情報 

  ・２７年 11 月末現在会員数 672 名 

   STML 会員５45 名 同好会加入３７5 名 

 

事務局便り 


